
令和３年 10月７日 

  令和３年度  

横浜市立豊岡小学校 

第２回「学校運営協議会」記録 

日時 ：令和３年 10 月７日（木） 15：00～16：00 

会場 ：豊岡小学校 音楽室 

出席者：地域住民…木佐美信行、細井靖子、春山和代、畑山實、池田昇、増渕源 

    保護者 …阿部光惠、新田耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…小林文雄、本田静子、片瀬真理 

   学識経験者…阿部健司、磯部秀史（学校地域コーディネータ） 

   豊岡小学校…成田玲子  （事務局…松村、岩清水、原、小見、芳賀）（敬称略） 

議事 

(1) 会長挨拶 

(2) 校長挨拶 

   校舎建て替えの候補校となっていて、６，７年後に完成が見込まれること、今年度末か

ら夏にかけて、プレハブ家庭科室建設工事と、現家庭科室の教室化工事が行われ、校庭

が少し狭くなり遊具の場所も移動することの報告がありました。 

(3) 委員委嘱 成田校長より委員全員に委嘱状が手渡されました。 

(4) 子どもたちの学校生活（分散登校の様子） 

９月の分散登校について、学校より報告がありました。 

・分散登校中は、教師は感染症対策に気を付けながら、これまでよりもきめ細やかに 

指導することができたこと、子どもたちも感染症対策に気を付けながら、学校生活 

を楽しんでいたことなどが伝えられました。 

・また、iPad を活用した学習を授業や家庭学習に取り入れて、児童の学習意欲を高め 

ながら学習を進めている様子が、画像を通して紹介されました。 

(5) 今後の学校行事 

学校より令和３年度の今後の学校行事について報告がありました。 

・引き続き感染症対策に留意しながら、楽しい思い出が残るよう行事を計画、実施 

していくことが伝えられました。 

・とよおかオリンピック（運動会）は、時間短縮開催、分散開催等、感染症対応を講 

じたうえで実施し、来賓のご招待もしないことが伝えられました。 

(6) 豊岡小学校 100 周年行事について 

再来年度に予定している 100 周年行事の準備委員会の会長を、木佐美信行様にお願い

することが承認され、引き受けていただくことになりました。 

(7) その他 

・学校運営協議会として、成田校長が次年度も豊岡小学校の校長を継続できるように意

見書を提出することが承認されました。 

・鶴見中学校長の阿部様より、中学校での様子について報告がありました。 


